



## PS Weinfelden gewinnt Vereinskonzurrenz am Neuenburger KSF

**Die Pistolenschützinnen und -schützen der Pistolensektion Weinfelden haben erfolgreich am Neuenburger Kantonalschützenfest 2022 teilgenommen. Sie konnten dank hervorragender Einzelresultate die Vereinskonzurrenz 50m mit klarem Vorsprung für sich entscheiden und auf 25m den guten 5. Rang erreichen.**

Im Rahmen des diesjährigen, zweitägigen Vereinsausflugs nahmen elf Schützinnen und Schützen der Pistolensektion Weinfelden am 2. Juli mit Erfolg am 16. Neuenburger Kantonalschützenfest teil. Mit je 100 Prozent Kranzausbeute waren Dylan Diethelm mit 12 absolvierten Wettkampfprogrammen und Heidi Diethelm Gerber mit deren 11 die treffsichersten Sektionsmitglieder, was für Mutter und Sohn zu einem sehr guten Rang im Festsiegertableau der Elitekategorie reichte. Auch Alois Ullman wurde für seine soliden Resultate mit je einem Kranzabzeichen in allen 8 geschossenen Stichen belohnt. Oliver Gerber, Hansjörg Hüppi und Rolf Michielin, die alle ebenfalls mehrfach mit dem begehrten Kranz ausgezeichnet wurden, trugen ihrerseits zum sehr guten Abschneiden der PS Weinfelden bei. Da alle Teilnehmenden am Ende des Tages mindestens eine Auszeichnung entgegennehmen durften, war die Stimmung im Team sehr gut und die Vorfreude auf das bevorstehende Rahmenprogramm dementsprechend gross. Bei einem Apéro in der neuen Rooftop-Bar «Waves» im 7. Stock des Hotels «Beaulac» wurden die erzielten Resultate bei atemberaubender Aussicht auf die Stadt und den Neuenburgersee gebührend gewürdigt, bevor es zum feinen, asiatischen Abendessen im «Wok Royal» des Hotels «Touring au Lac» ging.

Zu einem speziellen Erlebnis wurde am zweiten Tag die Stadtführung in Neuchâtel. Das besondere Flair des mittelalterlichen Altstadtkerns, überragt vom Schloss und der Kollegiatskirche, mit der grössten Fussgängerzone der Schweiz, geprägt durch den Aufschwung in der Zeit der «Belle Epoque» vermochte auch die eher zu Bescheidenheit neigenden Thurgauer in den Bann zu ziehen und die charakteristisch in ockergelbem Kalkstein aus der Gegend erstellten, historischen Gebäude vermittelten den «Mär- und Neustädtern» den ureigenen Scharm der ehemals bedeutenden Handels- und Kulturmetropole am Ufer des grössten Binnensees der Schweiz. Eine Tafel Suchard-Schokolade und eine Probe des in einem geheimen Tresor bei einem der vielen Stadtbrunnen versteckten Kultgetränks, beides offeriert durch die charmante Stadtführerin, vermochte die Gedanken der staunenden Zuhörer und Zuhörerinnen auf das Mittagessen am Seeufer zu lenken, das einen gemütlichen Abschluss des Aufenthalts in der sympathischen Kantonshauptstadt bildete.

Ein herzliches Dankeschön geht an Ernst Gerber für die tadellose Organisation des sportlichen Teils und an Lilo Cavallet für die Vorbereitung und Leitung des gesamten Rahmenprogramms sowie an unseren «Autopiloten» Alois Ullmann.

Auszug aus den Ranglisten:

### Pistole 50m, SSV Vereinskonzurrenz (28 Vereine):

1. Rang	PS Weinfelden	Kategorie 1	11 Teilnehmende	98.118 Punkte
---------	---------------	-------------	-----------------	---------------

2. Rang	SG Zofingen	Kategorie 1	9 Teilnehmende	93.992 Punkte
3. Rang	SV Zunzgen Tenniken	Kategorie 1	16 Teilnehmende	93.922 Punkte

Pistole 50m, Gruppenwettkampf (19 Vereine):

3. Rang	PS Weinfeldern	296 Punkte
---------	----------------	------------

Pistole 25m, SSV Vereinskonzurrenz (29 Vereine):

5. Rang	PS Weinfeldern	Kategorie 1	10 Teilnehmende	145.824 Punkte
---------	----------------	-------------	-----------------	----------------

Pistole 25m, Gruppenwettkampf (15 Vereine):

4. Rang	PS Weinfeldern	359 Punkte
---------	----------------	------------